

hari ini

Bupati Barru Meriahkan Pesta Rakyat Lomba Taxi Gabah Harapan Cup III

Achmad. A - BARRU.HARIINI.CO.ID

Dec 3, 2024 - 13:20



PUBLIK.CO.ID, BARRU -Barru, detikSulsel.com - Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.(C), langsung turun ke lapangan untuk membuka Pesta Rakyat Lomba Taxi Gabah Desa Harapan Cup III pada Sabtu (26/10/2024).

Kegiatan yang digelar di Sirkuit Pangong Lampae Dusun Lajoangin Desa

Harapan, Kecamatan Tanete Riaja, ini semakin menegaskan bahwa Barru tidak hanya dikenal dengan potensi pertaniannya, tetapi juga kreativitas warganya dalam merayakan keberhasilan panen.

Dalam sambutannya, Bupati Suardi Saleh memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada panitia penyelenggara yang telah konsisten menggelar acara ini. Menurutnya, lomba taxi gabah bukan sekadar perlombaan biasa, tetapi juga menjadi simbol kemerdekaan bagi para petani.

"Dulu, petani kita mengangkut gabah menggunakan kuda atau sapi. Namun, kini zaman telah berubah. Taxi gabah menjadi alat transportasi yang lebih efisien dan diminati oleh anak muda. Ini adalah perkembangan yang positif," ujar Bupati Suardi Saleh.

Bupati juga melihat lomba ini sebagai ajang silaturahmi dan ungkapan syukur atas hasil panen yang melimpah. "Ini adalah pesta rakyat yang sesungguhnya. Kita bersyukur kepada Allah SWT atas nikmat yang telah diberikan," tambahnya.

Lebih lanjut, Bupati Suardi Saleh mengungkapkan keinginannya untuk menjadikan lokasi sirkuit sebagai aset desa. "Dengan pemandangan yang indah dan suasana yang sejuk, tempat ini berpotensi besar untuk dikembangkan menjadi lokasi permanen untuk berbagai kegiatan, seperti sepak bola atau sirkuit motor. Tentu saja, hal ini akan berdampak positif bagi perekonomian masyarakat sekitar," ungkapnya.

Kepada para peserta lomba, Bupati berpesan untuk menjunjung tinggi sportivitas dan keselamatan. "Tunjukkan penampilan terbaik kalian untuk menghibur masyarakat," ucapnya.

Lomba taxi gabah kali ini diikuti oleh 50 peserta. Mereka terlihat antusias dan siap berkompetisi untuk memperebutkan hadiah utama yang telah disediakan. Suasana meriah semakin terasa dengan kehadiran ribuan penonton yang memadati sirkuit.

Di akhir sambutannya, Bupati Suardi Saleh tidak lupa mengingatkan masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya pada Pilkada Serentak yang akan digelar pada 27 November mendatang. "Mari kita bersama-sama memilih pemimpin yang terbaik untuk memajukan Kabupaten Barru," ajaknya.